

令和3年2月吉日

お客様各位

登録衛生検査所
株式会社中部衛生検査センター
代表取締役社長 小澤博美

ブレイア法による糞便のノロウイルス検査受託中止のお知らせ

時下、益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

また、平素から格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、当社では、糞便のノロウイルス検査につきまして、リアルタイムPCR法（定量PCR法）、RT-PCR法（定性PCR法）及びブレイア法の3種類の検査を受託してまいりました。

近年、これらの検査のうち、PCR法による検査が主流となり、GI/GIIの型別ができないブレイア法による検査の受託件数は減少しております。

そこで、お客様には、ご不便をお掛けすることと存じますが、令和3年3月末日をもちましてブレイア法による糞便のノロウイルス検査の受託を中止することと致しましたので、何卒ご理解の程よろしくお願い申し上げます。

なお、検査法の変更に伴う対応につきましては、改めて当社担当者からご相談させていただきますので、引き続きご利用いただきますようお願い申し上げます。

連絡先 営業部 企画調整課・システム課
TEL 0547-46-2348 FAX 0547-46-2343
E.mail chubueisei@giga.ocn.ne.jp